
SILVIA VIVANCO: Buenas noches a todos. Es Silvia Vivanco, de Staff. Les quiero dar la bienvenida. En primer lugar, quería hacerles presente las disculpas de Sylvia Herlein Leite y de José Arce que no han podido estar presentes en esta llamada y me han encargado que por favor dé inicio a la llamada y les pida, como parte de la agenda, que se elija a un presidente y vicepresidente de este grupo de trabajo.

Pero antes de dar inicio, quisiera pedir al Staff, a Julia, que está en el canal en inglés, que haga la llamada de roll call. La llamada para saber cuántas personas estamos presentes.

Adelante Julia.

JULIA: Habla Julia del Staff. Muchas gracias Silvia. Bienvenidos todos a la llamada del Comité Organizador de LACRALO, el jueves 19 de septiembre de 2013, a las 23:00 horas UTC.

En la llamada del día de hoy, en el canal en español, contamos con Aída Noblia, Juan Manuel Rojas, León Sánchez, Carlos Aguirre y Carlos Vera.

En el canal en inglés contamos con Dev Anand Teelucksingh.

Y han presentado sus disculpas Sylvia Herlein Leite, José Arce, Olivier Crépind-Leblond, Marcelo Teves y Humberto Carrasco.

Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archive, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.

Nuestros intérpretes en esta llamada son Sabrina y David. Y del personal contamos con Heidi Ullrich, Silvia Vivanco y quien les habla Julia Charbolin.

Por favor, les recuerdo que pronuncien sus nombres antes de tomar la palabra, no solo a los efectos de la transcripción sino también para que los intérpretes los puedan identificar en los canales de idiomas correspondientes. También hablen a un ritmo razonable para permitir la exactitud de la interpretación.

Muchas gracias. Le cedo la palabra a Silvia nuevamente.

SILVIA VIVANCO:

Muchas gracias Sabrina. Entonces, damos inicio a la reunión. El objetivo de la reunión, como saben, es organizar el evento que va a tener LACRALO durante la reunión en Buenos Aires. Como saben, es tradicional que el RALO en el cual se realiza la reunión anual, haga una pequeña recepción, cóctel y showcase, como se dice, el showcase en el que muestre lo que desee el RALO mostrar. Pueden ser elementos sustantivos y también tener una pequeña celebración después de las exposiciones y los discursos de las personalidades a las que se invite.

Ustedes ya conocen como se trabaja en estos eventos, más o menos cuál es el formato para los que han estado en los anteriores y tenemos la idea, entonces, de hacerlo. Ya hemos puesto agendado para el lunes 18 de noviembre, tenemos ese día reservado para hacer el showcase de LACRALO.

Entonces, lo que queríamos era poder trabajar con ustedes en un programa y queríamos primero que nada definir quiénes van a ser las personas que van a liderar este grupo de trabajo. Un presidente y un vicepresidente sería ideal para poder trabajar de una manera más fluida con el Staff. Entonces, les pido a todos que en este momento pudieran expresar sus opiniones y sus ideas y sus propuestas para ver quién quisiera tal vez ser voluntario para ser el líder de este grupo de trabajo y otra persona más que colabore.

Le cedo la palabra a cualquiera de ustedes que quisiera hablar.

Adelante León, te cedo la palabra. Veo que levantas la mano.

LEÓN SÁNCHEZ:

Muchas gracias, Silvia. Bueno, yo soy bastante nuevo en esto, pero mi preocupación es tratar de tener un showcase obviamente que refleje tanto lo que están haciendo las estructuras en la región como solucionar asuntos internos de la propia RALO. Tengo entendido que hay algunos temas pendientes de discusión y me gustaría que la agenda se centrara justamente en sacar adelante estas cuestiones sustantivas y además, obviamente, poder hacer lucir a la región.

SILVIA VIVANCO:

Okay. Creo que Juan Manuel Rojas. Muchas gracias León. Juan Manuel te doy la palabra.

JUAN MANUEL ROJAS: Aló. ¿Me escuchan?

SILVIA VIVANCO: Sí, te escuchamos Juan Manuel.

JUAN MANUEL ROJAS: Correcto. Bueno. A mí también me gustaría colaborar dentro el grupo de trabajo. Algunas de las propuestas que ya se hicieron en la Wiki, por ejemplo, que yo hiciera, precisamente esto, de que tuviéramos un grupo de trabajo que pudiéramos liderar o alguien quien pudiera liderar esto, pero también me parece importante que mostremos qué es lo que ha avanzado la región. Por ejemplo, el plan de Latinoamérica y El Caribe que ha estado trabajando Dev y Fátima, digamos, el resultado de los grupos de trabajo que se crearon en Costa Rica la vez pasada, el Grupo de Comunicaciones, el Grupo de..., bueno eran cuatro y se me escapó el resto, que seguramente tienen también cosas para mostrar y que podríamos hacer algo muy breve en el sentido que mostremos eso que ya hemos hecho, porque sabemos que teníamos los grupos de trabajo, toda ICANN conoció sobre esos grupos de trabajo y a mí me parece importante que mostremos, además de la riqueza cultural y esas cosas, cómo hemos avanzado en esos trabajos que hemos hecho y cómo aportado para que no sea aburridor, que sea aburridor entre comillas, en el sentido mostrar solamente las ALS y qué han hecho, que también es un trabajo importante, sino también qué hemos desarrollado dentro de ICANN. Por ahora, pues creo que no es más, muchas gracias.

SILVIA VIVANCO: Bueno, escucho las dos ideas que han preparado son muy buenas y también las he visto varias ideas que han puesto que han consolidado ahí en un documento en la página Wiki, en la que hay varias ideas muy interesantes. Pero me parece que para poder continuar, tendríamos que..., porque en este momento estoy un poco moderando este debate y quisiera que alguno de ustedes se haga voluntario para ser la persona que va a ser el Chair, el presidente de este comité organizador y la persona que sería el secretario de este comité organizador, para que tengamos una conversación fluida.

CARLOS VERA: Yo pedí la palabra, tengo la mano levantada.

SILVIA VIVANCO: Sí, ¿Quién habla? ¿Carlos?

CARLOS VERA: Sí, Carlos Vera.

SILVIA VIVANCO: Okay, Carlos, adelante.

CARLOS VERA: He escrito en el chat “propongo que nos lidere León Sánchez”.

SILVIA VIVANCO: Okay.

CARLOS VERA: Pues si quieren, yo puedo apoyar como secretario.

SILVIA VIVANCO: Okay, entonces, León ¿estarías de acuerdo con esta propuesta?

LEÓN SÁNCHEZ: Gracias. León para el record. Me parece que no podría yo llevar a cabo la presidencia del grupo todavía, dado que como lo comentaba hace un momento, tengo poca experiencia y no quisiera, evidentemente, siendo un evento que es muy relevante para la región, tener esta falta de pericia consecuencia de mi novatez. Pero sin embargo, por supuesto, me ofrezco como voluntario también para poder ayudar también en lo que sea necesario. Pero sí creo que no me siento con la capacidad aún de poder liderar al grupo.

CARLOS AGUIRRE: Pido la palabra, por favor.

SILVIA VIVANCO: Sí, gracias León y adelante Carlos.

CARLOS AGUIRRE: Sí, me permito proponer para director o presidente de este Working Group a Carlos Vera que me parece que es una persona que tiene la experiencia y que desde hace muchos años está trabajando en nuestra región y es el momento para que con su capacidad asuma la conducción de este grupo de trabajo y también propongo como secretario del mismo a Aída Noblia que también tiene algún tiempo ya trabajando en la región y va a mostrar la capacidad que realmente tiene que es muy buena.

Me gustaría que aceptaran, porque la verdad que son dos personas muy capaces de nuestra región. Gracias.

SILVIA VIVANCO: Perfecto. Estoy tomando nota y adelante, tenemos a Dev Anand Teelucksingh con la mano levantada. Adelante Dev.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Gracias. Habla Dev Anand Teelucksingh. Yo, con todo gusto sería el vicepresidente de este grupo de trabajo. He trabajado o participado en muchos grupos de trabajo. No creo que debiera ser el presidente, pero con todo gusto sería el vicepresidente y ya he sido secretario de LACRALO durante algunos años, así que estoy al tanto de lo hace falta

para ser un showcase en LACRALO y con gusto les ofrezco mi experiencia. Eso es todo.

SILVIA VIVANCO: Okay, muchas gracias Dev. Tomo nota y tenemos a siguiente persona Raúl Bauer ha levantado la mano. Adelante Raúl.

RAÚL BAUER: Sí, quería secundar la moción de Carlos Aguirre respecto de Carlos Vera y me parece muy buena la sugerencia de Dev que sea el que ayude también a Carlos en este rol.

SILVIA VIVANCO: Okay, adelante Aída Noblia, tiene su mano levantada.

AÍDA NOBLIA: Sí, yo quería decir que estoy de acuerdo, estoy en posición de cooperar, pero me parece que tenemos un evento muy importante y que tenemos que buscar gente también que tenga más experiencia en la ICANN misma, entonces, me parece que Dev y Carlos Vera podrían ser perfectamente y estar en los cargos que se propusieron con mayor solidez, sin perjuicio de que estoy absolutamente dispuesta a cooperar en lo que fuere necesario dentro de mis posibilidades. Era eso lo que quería decir. Gracias.

SILVIA VIVANCO: Gracias Aída. Veo una mano más que es Juan Manuel Rojas. Adelante.

JUAN MANUEL ROJAS: Gracias Silvia. Yo también estoy con la disposición de liderar el grupo si llega a ser necesario para hacer este trabajo también del showcase. Pues nada, digamos que me gustaría que algo de lo que se ha hecho hasta el momento de alguna forma he podido intervenir ahí y por eso también me gustaría colaborar y de pronto, liderar el grupo. Muchas gracias.

SILVIA VIVANCO: Okay. Entonces, he tomado nota, tenemos varias propuestas y me parece que el acuerdo es que sea el presidente tendríamos a Carlos Vera y el secretario de este grupo de trabajo sería Dev Anand Teelucksingh. Entonces, si todos están de acuerdo y hay consenso, serían las dos personas que estarían liderando este grupo de trabajo y con quienes estaríamos nosotros, el Staff, actuando como interlocutores y por supuesto, con todos a través de la Wiki y con esto yo creo que podría, si no es problema, le podría ceder entonces, la dirección, la conducción de esta llamada a Carlos Vera, si estás de acuerdo Carlos, por supuesto.

CARLOS VERA: Sí, con mucho gusto. Muchas gracias a Carlos Aguirre y a todos los colegas y amigos y empecemos a trabajar entonces dispuestos para apoyar. Y por supuesto, contamos con Juan Manuel dentro del equipo para poder armar este proceso. Y pasaríamos...

SILVIA VIVANCO: Okay. Muchas gracias. Carlos. Y había propuesto yo una agenda. Perdón que te interrumpí. Una agenda provisional que hablábamos del programa, de presupuesto de catering y de los temas, asuntos promocionales, de las cosas que podríamos repartir. Entonces, te cedo ahora ya la presidencia de esta llamada.

CARLOS VERA: Listo. Muchísimas gracias, entonces, Silvia. Y lo que habría sería pasar al siguiente punto del orden del día para empezar a trabajar sobre las propuestas que tendríamos y este punto es el programa. Me parece que teníamos algunas ideas en la Wiki. No sé si alguien quisiera empezar a dar algunos otros lineamientos, pero en principio, habíamos propuesto dividir en áreas temáticas un poco todo lo que se podría hacer en Buenos Aires y empezar a hacer pequeños grupos de trabajo, pequeños, de quizás dos personas, para poder hacernos cargo de cada uno de los temas. Si alguien quisiera al respecto opinar y poder ir dándole forma a una propuesta de trabajo que nos permita avanzar.

SILVIA VIVANCO:

Carlos, si me permites, en el Adobe Connect tenemos ahí una página que yo puse allí en la Wiki que es básicamente un programa, una tabla en la que está como ejemplo, nada más, algo parecido a lo que hicimos en África, en el que pueden ver más o menos cómo se organizó el showcase que es un formato de una hora y media el lunes 18. Entonces, de repente podríamos mirar ese documento como referencia. Nada más quería decir eso. Gracias.

CARLOS VERA:

Excelente, lo estamos viendo ahora. Yo creo que lo primero es ponernos de acuerdo, incluso, pues en qué es lo que estamos tratando de definir como showcase. Creo que lo explicaste muy bien al principio y me parece que podemos empezar a trabajar sobre el documento que estás mostrando para poder irle dando forma y empezar a tener una agenda o borrador como dice allí, una propuesta de agenda en la que podamos partir. No sé si ustedes están de acuerdo o si alguien quiere hacer alguna observación al respecto, por favor.

Okay, entonces, vamos a seguir avanzando sobre el tema este de la organización. En el documento que se ve allá, voy a ponerlo en mi computadora en subpantalla para mirarlo. Bueno, tenemos 16:01 del arribo de las delegaciones.

Un minutito, por favor, que estoy tratando de cuadrar bien la pantalla, que no tengo buena visibilidad.

¿Silvia, puedes darnos una explicación de los ítems que están puestos en pantalla para tenerlos más claramente? Tengo un poco de dificultad para visualizar, entonces, mi puntero. Por favor.

SILVIA VIVANCO:

Sí, por supuesto. Silvia Vivanco. Primero, yo también la voy a agrandar aquí en mi pantalla un momento para poderlo ver más grande. Okay, tenemos entonces, primero una bienvenida por el moderador que generalmente es el presidente o el secretario de LACRALO. Una bienvenida del presidente de LACRALO, un pequeño discurso de tres o cinco minutos del Chair del ALAC, en este caso, Olivier. Y la presentación de Fadi Chehade, del CEO, casi siempre nos acompaña; tenemos la suerte, casi siempre, de contar con su apoyo. Luego tenemos la presencia de Steve Crocker, básicamente también nos ayuda bastante y casi siempre va a nuestros showcases. Tenemos su presentación. Y luego tenemos la parte de, he puesto yo "Introductory Seeker", o sea que son gente que nosotros podríamos como LACRALO, LACRALO podría escoger a quien quiere presentar. Por ejemplo, en África se presentaron algunos estudiantes y académicos que hablaron sobre la importancia de la gobernanza de internet en África, etc. Entonces, en el caso de LACRALO se pueden presentar las personalidades que ustedes deseen o las personas que realmente ustedes deseen. De repente representantes de las ALS o de la sociedad civil, es a su elección. Luego hay una presentación de las ALS de LACRALO. Eso lo he puesto yo, si ustedes quisieran hacer algún tipo de presentación ya sea en formato video o powerpoint y luego, si hubieran sponsors, si hubiera gente que

estuviera colaborando financieramente, también se les da la palabra. En el caso de AFRALO tuvieron el apoyo de Google, entonces, hubieron allí algunas palabras de parte de la representante.

Y finalmente se concluye con coctel y con un baile típico. Y ese más o menos es el formato que ha seguido el showcase. Pueden pensar, también, como ustedes mencionan, tener una pequeña parte de reseña de los logros sustantivos de LACRALO. Es una idea muy buena que veo ahí en al Wiki en la que se podría hablar de los logros de LACRALO, de las políticas, de los documentos de políticas más importantes, eso ya es completamente a la decisión de LACRALO de qué cosa quisieran ustedes presentar como un logro de la región. Y ese es más o menos el formato.

Adelante Carlos.

CARLOS VERA:

Listo. Está muy claro, muchas gracias. Una propuesta que deberíamos entonces, empezar a definir o unos primeros lineamientos que deberíamos empezar a definir sería, por ejemplo, que determinemos que cada ALS va a hacer una exposición, cuál va a ser la estructura o si vamos a hacer una sola exposición por LACRALO y compuesta, por supuesto, por las exposiciones de cada una de las ALS y que entonces nos integremos.

Quedaría para que empecemos a darle forma si es que hacemos una exposición por cada ALS, una estructura para esa exposición y un tiempo para hacerlo, o si hacemos una sola exposición por LACRALO que

incluya las exposiciones de las ALS y también cómo lo vamos a organizar.

Esta sería la primera idea que podríamos tener para organizarnos con esta agenda que ha servido de referencia.

Consulta a ustedes cuál podría ser esta definición que tomemos o si tienen alguna otra idea al respecto, por favor.

CARLOS AGUIRRE: Hola. Carlos Aguirre pide la palabra, por favor.

CARLOS VERA: Adelante Carlos, por favor.

CARLOS AGUIRRE: Muchas gracias, Carlos. Carlos Aguirre para los records. Una pregunta al Staff. Por cuestiones organizativas y administrativas. ¿Cuándo es el deadline para tener ya la organización de este evento? Esa es la pregunta. Y, por otro lado, me parece, en base a lo que vos decías Carlos, que estaría muy bueno y para no hacerlo tan largo y para no hacerlo tan aburrido, a las presentaciones, porque yo he concurrido a muchos showcases y la verdad es que por ahí algunos se convertido en verdaderamente insoportables. Estaría muy bueno que presentara el presidente de nuestra región, el presidente de ALAC y Fadi y después, a lo mejor solamente mencionar cuáles son las ALS que componen la

región, mencionando quién es su delegado, su presidente, pero sin darles la palabra, porque si no se haría muy extenso y muy aburrido. Y, por otro lado, si damos la palabra a algunos y no se las damos a otros, podemos herir susceptibilidades que sabemos que en esta región es bastante sensible. Entonces, me parece que estaría muy bueno que solamente hablen estas tres personas y luego se haga una presentación de las ALS para pasar directamente luego a algún otro evento que tengamos pensado o que podamos nosotros programar. Esta es mi postura y reitero la pregunta para el Staff ¿cuándo es el deadline? Porque en base a eso nosotros vamos a tener que trabajar y organizarnos para terminar este trabajo. Gracias.

CARLOS VERA: Correcto. Tomamos nota. No sé si el Staff nos puede responder ahora y en seguida le daríamos la palabra que veo la mano levantada de Juan Manuel Rojas y también de Dev.

SILVIA VIVANCO: Me escuchan. Sí, es Silvia Vivanco. Sí, habla Silvia Vivanco. ¿Me escuchan?

CARLOS VERA: Perfecto, adelante.

SILVIA VIVANCO: Perdón, pensé que estaba en mudo. Respecto al deadline. Teniendo en cuenta que tenemos ya la fecha, el 18 de noviembre, nosotros siempre trabajamos mirando el calendario y lo ideal es ya tener todo bien organizado un par de semanas antes de la reunión. Entonces, estoy viendo en mi calendario, yo diría para el 8 de noviembre máximo, ya tendríamos que tener todo bien organizado. Si es antes mucho mejor, porque tenemos más posibilidades de hacer ajustes y de perfeccionar y de mejorar nuestro showcase.

En otros casos hemos trabajado sinceramente un poquito corriendo y siempre se dan cosas a última hora, no es lo ideal. Entonces, yo recomendaría y diría que sí, que nos pongamos esta fecha, la fecha máxima del viernes 8 de noviembre para tenerlo ya todo bien organizado, para tener ya todos los detalles puntualizados y ya todo encargado, para que podamos llegar ya a Argentina sin ninguna presión.

CARLOS VERA: Correcto, muchas gracias Silvia. Juan Manuel, por favor, tiene la mano levantada. Adelante Juan Manuel.

SILVIA VIVANCO: Ah, y perdón, me disculpo. Un momentito más, te ruego me disculpes, aquí Heidi, por Skype me hace la acotación de que a pesar de no haber un deadline, una cosa sí es muy importante, que sí teníamos que invitar a Fadi o a Steve Crocker o a otras personas importantes para que den discursos, sí tendríamos que definir eso cuanto antes para que ellos

puedan agendar sus discursos dentro de la agenda tan apretada de trabajo que tienen.

JUAN MANUEL ROJAS: Gracias Carlos. Creo que me escuchan.

CARLOS VERA: Sí, perfecto.

JUAN MANUEL ROJAS: Sí, correcto. Bueno, básicamente para seguir más o menos la línea de lo que estaba diciendo Carlos Aguirre, en algunas de las propuestas que teníamos en la Wiki era hacer un solo video para presentar como todas las ALS y así pues facilitar un poco la presentación de las ALS. Y creo que igual deberíamos también comenzar a definir cuáles podrían ser los oradores de la región. Pues aparte, obviamente del presidente y los que ya sabemos que son personalidades que tocaría contactar con tiempo. También para que comenzáramos a ver quiénes podrían hablar de la región, por lo menos que tengamos un listado de posibles, después preguntarles a ellos si estarían de acuerdo y también ver qué temas pueden tratar. Básicamente era eso. Muchas gracias.

CARLOS VERA: Muchas gracias Juan Manuel. Dev, por favor, tienes la mano alzada, por favor Dev, adelante.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Gracias. Habla Dev Anand Teelucksingh. Respecto de la presentación de las ALS de LACRALO, por parte de la secretaría, yo estoy de acuerdo con Carlos en el sentido de que todo lo que se necesita es que tengamos un especie de roll call, un anuncio que se mencione a los representantes de At Large, que estén en el showcase en sí. Es decir, que no haya una presentación de ningún tipo. Sería solamente una especie de mención de los miembros de las ALS que están presentes y si es posible también quizás que vengan al frente de la sala si el espacio lo permite.

En cuanto a los oradores, yo sugiero que esté Rodrigo de la Parra como orador de Latinoamérica, sería una elección adecuada. También me preguntaba, no estoy ciento por ciento seguro, pero Albert Daniel puede representar al Caribe. Esos son los dos oradores que podrían hablar y que podrían ser adecuados para el showcase.

Esas son mis dos sugerencias en estos dos puntos. Gracias.

CARLOS VERA: Muchas gracias. Por favor adelante, Raúl.

RAÚL BAUER: Sí, Raúl Bauer. Yo quería hacer una pregunta. No sé si alguien está en condiciones de responderme. ¿Alguien tiene alguna idea de cuántos representantes, cuántas ALS van a estar representadas por alguien en la

reunión de Buenos Aires? ¿Cuántos representantes de ALS tendremos?
Físicamente presentes, me refiero.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Soy Dev. Puedo tratar de responder. Habla Dev. Soy Dev Anand Teelucksingh hablando. No me queda claro cuántos representantes va a haber en él, o sea, que vengan, asistan a la reunión de ICANN, pero una de las primeras cosas que tenemos que hacer es enviar una encuesta a todas las estructuras, los representantes de las estructuras de At-Large para saber si es que van a estar en la reunión de ICANN en Buenos Aires. Creo que ese tiene que ser el primer punto de acción que tenemos que tomar. Confirmar la cantidad de estructuras At Large que van a estar representando a la reunión de ICANN en Buenos Aires. Eso es todo. Gracias.

RAÚL BAUER: Soy Raúl, Carlos.

CARLOS VERA: Raúl Bauer, luego Carlos Dionisio. Adelante, por favor.

RAÚL BAUER: Voy a hablar. Quería agradecerles de esta sugerencia. Me parece adecuada. Mi pregunta también apuntaba a tratar de hacer algún ofrecimiento o alguna gestión local como para conseguir alguna

actividad fuera programa para los asistentes a la reunión de Buenos Aires, independientemente de lo que tengamos en el día del showcase. Y también ofrezco mi colaboración si puedo sugerir nombres de gente que baile, de gente que cante tango, como para amenizar la parte social de la reunión. Lo único que me gustaría es que me indiquen a quién le hago llegar las propuestas si es que hay presupuesto para esto y tratar de ayudar en este aspecto. Gracias.

CARLOS VERA: Estupendo Raúl, muchísimas gracias. Carlos Aguirre, Carlos Dionisio que tienen la mano levantada. Entonces, adelante por favor.

CARLOS AGUIRRE: Gracias Carlos Vera, Carlos Aguirre para los registros. Estoy de acuerdo con lo que plantea Dev en cuanto a, también, que participe en la palestra Rodrigo de la Parra como vicepresidente para América Latina de ICANN. Pero me parece que ya con cuatro oradores es suficiente. Vuelvo a repetir que cuando mucha gente habla se vuelve terriblemente aburrido estas reuniones. Entonces, con cuatro personas: el presidente de nuestra región José Arce, el presidente de ALAC Olivier Crépind Leblond, Fadi Chehade, inclusive el presidente de ICANN y Rodrigo, me parece que ya somos suficientes. Me parece que habría que ya enviar la invitación a estas personas para cubrir o para tener la seguridad de que van a asistir a nuestro evento, para meternos en su agenda y que ya lo puedan tener establecido.

Y, por otro lado, la gente de comunicaciones de la vicepresidencia para América Latina, Alexandra Dans, está preparando un video de los pioneros de internet de la región y me parece que si nosotros tuviéramos ese video o si la gente de Rodrigo pudiera presentar ese video en nuestro showcase, sería muy bueno como para mostrar a todas las personas que han participado del principio de nuestra región en un video, en algo ameno.

También, como tercer punto, me parece que lo que acaba de proponer Raúl Bauer es crucial, es fundamental y yo creo que ahí Silvia Vivanco seguramente tendrá la palabra para conectarse con Raúl Bauer que vive en Buenos Aires, que es de Buenos Aires y que conoce mucho Buenos Aires, para poder presentar algún grupo de tango que amenice este showcase y entonces, con eso darle un marco mucho más divertido y mucho más alegre y cerrar con algo interesante para mostrar. Yo estoy de acuerdo con lo que plantea Raúl y apoyo y suscribo también eso. Gracias.

CARLOS VERA:

Perfecto. Entonces, hasta el momento tenemos las siguientes propuestas que podrían transformarse en acuerdos.

Primero, haríamos una única presentación, no más de cuatro. Una única presentación por LACRALO con el aporte de las ALS y no haríamos presentaciones individuales.

Segundo, tendríamos no más de cuatro oradores o cuatro expositores, incluidos los dos delegados del RALO y dos expositores que estaríamos por decidir. Existe la sugerencia de Rodrigo de la Parra y por el Caribe, de Albert Daniel. Entonces, restaría en la lista concretar estos nombres y también los temas sobre los cuales expondrían o si existen otras sugerencias también para analizarlas.

El primer punto de acción que tendríamos es enviar la encuesta para determinar cuáles ALS van a participar y concretar también de acuerdo a esto el programa.

Y, finalmente, en base al ofrecimiento de Raúl, hasta aquí hemos considerado los reportes de Carlos Aguirre, de Juan Manuel también y en cuanto a lo siguiente, con lo propio Raúl Bauer, quedaría con Silvia Vivanco para poder determinar qué aspectos debe presentar dentro de este showcase.

Si he resumido bien, estaríamos entonces para afinar estos puntos y pasaríamos al quinto, a menos que alguien tenga alguna otra cuestión en este aspecto para comentar, por favor.

Okay, creo que estamos entonces. Con estos puntos como resumen, creo que nos queda claro a todos. Pasemos al siguiente punto que es el tema de los presupuestos.

VOZ MASCULINA: Disculpe Carlos, hay alguien que quiere tomar la palabra en el canal en inglés.

CARLOS VERA: Sí, sí, disculpe.

HEIDI ULLRICH: Hola, habla Heidi. Gracias. Respecto del catering, estuvimos trabajando con el personal sobre las opciones del catering y vimos que el costo es muy muy alto y dado que tenemos unos fondos muy limitados, por lo menos de parte de ICANN en este momento para el showcase, vamos a estar muy limitados en términos de lo que va a ocurrir con el catering. Por eso, yo creo y me pueden corregir si no lo estoy diciendo bien, que va a haber vino y agua y bebidas y va a haber algunas comidas calientes y comidas frías. Y la cantidad de gente que estamos estimando será entre 60 y 75 personas. Este puede ser un número un poco más bajo de lo que uno esperaba en términos de catering. Pero hemos visto en el pasado que, incluso si tenemos cien personas, el catering para 60 a 75 personas es suficiente para esa cantidad de gente. Gracias.

CARLOS VERA: Correcto. Gracias. Adelante. No sé si habló Dev o Aída.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Habla Dev, solo para seguir lo que había dicho Heidi. Dado que el catering va a necesitar de fondos, es importante saber cuál podría ser un sponsor, un patrocinador que pueda ayudarnos a tener mejores fondos para este catering. Una vez que el Staff tenga una idea de qué es lo que se necesita para este catering, quizás podamos acercarnos a un sponsor. Veo que los posibles sponsors son LACNIC o Google o Yahoo Argentina, eso está puesto en la agenda y creo que estos son muy buenas oportunidades de patrocinio. Bueno, también, tenemos que enviar una carta a los sponsors lo más pronto posible para asegurarnos que tengamos los fondos. Gracias. Eso es todo.

CARLOS VERA: Es correcto. Entonces, habiendo definido un número aproximado de entre 75 y 60 personas. Carlos Vera para los registros. Perdón. Podríamos pensar que llegando hasta 100, como usted nos dice, alcanzaría con el mismo y entonces, el otro punto, el otro ítem de acción para desarrollarlo conjuntamente con el Staff es establecer el presupuesto concreto para esta actividad y ya estaríamos hablando lo del punto siguiente, el punto cuatro de nuestra agenda y con esto propone el acercamiento a los posibles sponsors que también nos han sugerido para empezar a buscar el financiamiento que se requiere. ¿Algún otro punto al respecto, por favor? No sé si Aída está con la mano levantada todavía. Por favor adelante, Aída.

AÍDA NOBLIA: Aída para los registros. Solamente quería reconfirmar todo lo que se ha dicho y que pensamos estar presentes y también el interés de que de alguna manera se enumeren, para que no queden en el contenido de lo que se va a decir, se enumeren, por ejemplo, el tema de los logros, lo del plan estratégico y todo eso. Simplemente para reconfirmar que esa idea me parece importante que esté y más allá de todo lo que se ha dicho con lo cual estoy de acuerdo. Nada más que eso era. Gracias.

CARLOS VERA: Muchísimas gracias Aída. Entonces, nuevamente tenemos a Dev. Por favor, adelante Dev.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Gracias. Habla Dev Anand. En cuanto a la estrategia regional de Latinoamérica y el Caribe, debo decir que la estrategia va a tener su propia sesión. Creo que va a ser entre 60 y 90 minutos y creo que es el miércoles. No sé si es el horario del Pacífico. Pero no creo que podamos entrar muy en detalle, porque eso va a requerir de bastante tiempo para presentar incluso una de las cinco cuestiones que se van a mostrar en Buenos Aires. Creo que esto se puede mencionar. Estoy seguro que Rodrigo y Albert podrían. A ver, todo el mundo está muy contento en la región, la gente está colaborando y trabajando en conjunto, pero se puede dar una presentación de los resultados y no creo que sea una buena idea que sea muy detallada. Creo que hay mucho por hacer y ya se mencionó que es una gran cantidad de actividades y lo bueno sería que estén en la sesión del miércoles. Gracias.

CARLOS VERA:

Correcto. Entonces, he tomado nota. ¿Algún otro texto que quisieran que consideremos en este aspecto? Incluso pues ya hemos visto un poco el punto cinco que decía “Opciones de Catering” que creo que es algo que hay que desarrollar, ya se nos ha explicado. Creo que estamos casi a punto de completar la reunión. Nos falta el tema de ítems promocionales o si alguien tiene alguna otra idea o cuestión que quisiera que tratemos en los puntos 3, 4 y 5 que los hemos combinado en esta discusión y en este momento, le cedo la palabra a quien quisiera aportar o entraríamos en el punto de “Items Promocionales”, en caso contrario.

Perfecto, entonces, si estamos sin mayores comentarios sobre este punto, podríamos pasar al punto seis. Silvia, podrías por favor explicarnos del punto seis de ítem promocionales, cómo se lo ha entendido. Por favor, para que lo tengamos claro todos.

SILVIA VIVANCO:

Sí, Silvia Vivanco. Bueno, generalmente cada RALO tiene algún tipo de souvenir relacionado con la región. Como recordarán, en África tuvimos algunos elementos promocionales como pins, en China tuvimos unos lazos. De repente, ahora en la región ustedes tienen algunas ideas de qué se puede preparar. Algún tipo de lapiceros o pins o algún tipo de tema, algún llavero, algunas de esas cosas, asuntos promocionales. Aparte de uno broche de los 42:49...que siempre nosotros distribuimos, podríamos pensar en algún tipo de souvenir que se pueda distribuir

ente los participantes. Un poco como outridge, también. Como un poco de hacer propaganda de lo que es LACRALO. Entonces, para este tipo de cosas realmente se necesita sponsors. Hemos tenido en otras regiones la suerte de conseguir sponsors que pudieran financiar estos pequeños regalos para los participantes. Esa es más o menos la idea de los “promotional ítems”.

CARLOS VERA:

Correcto. Entonces, quizás como una propuesta de acción aquí también deberíamos definir un tipo de promotional ítems. Definir esto, presupuestarlo y también con la idea a los sponsors, a lo mejor algo que nos represente, como que tenga, como ...nos dice 43:51... o nos permita realizar una estrategia de posicionamiento de la RALO en este evento.

¿Alguien tiene alguna idea sobre este tema o algún comentario que quisiera que consideremos en este momento, por favor?

Juan Manuel, adelante, por favor.

JUAN MANUEL ROJAS:

Bueno, pues igual también depende del sponsor o de los sponsors que se consigan para el caso. Habla Juan Manuel Rojas para los registros. Depende también de los sponsors, pero creo que sería interesante aprovechar, bueno, estamos en Latinoamérica, vamos a estar en Buenos Aires. No sé, algún elemento, por ejemplo, se conoce que en Colombia son las chivas artesanales que dicen “Colombia”, por ejemplo, eso es

tradicional del país. Con esto me refiero, no sé cuál sería aquí el souvenir de Argentina, no sé si es un sombrero gaucho o un poncho, no sé, que pudiera tener, no sé si el logo de ICANN o el logo de LACRALO o de At Large en el souvenir como parte del ítem promocional, como parte del souvenir de recuerdo. Digamos que mi conocimiento está en el souvenir representativo de la región, pero eso también depende del sponsor. Por ahora nada más. Muchas gracias.

CARLOS VERA:

Dev, por favor, adelante, tienes la mano levantada.

DEV ANAND TEELUCKSINGH:

Gracias. Habla Dev. Esta era una idea muy interesante. Debo admitir que me reí un poco con lo que dijo Raúl de usar una camisa. En el chat yo dije que estaría bueno que tengamos un USB, pero también, como Raúl dijo, en este momento se requieren fondos para que ese ítem promocional pueda existir. Por supuesto que tenemos que buscar algo simple y lo más barato posible. Como dijo Silvia, las RALOS anteriores tuvieron unas especies de pins que se podían poner en la camisa y cuando la gente iba caminando eso se podía ver. También hubo una cinta que fue muy vistosa y que a la gente le resultaba atractiva y miraba y decía “¿qué es esto?”. Y esta es una buena forma de hacer difusiones externa, no solo difusión interna. Es decir que si hay alguna especie de equivalente local a esa cinta que podría usar la persona que asista al evento, por supuesto, lo tendrían que usar toda la semana, eso sería adecuado. Gracias. Eso es todo.

CARLOS VERA: Excelente Dev. Muchas gracias. Raúl, por favor, adelante.

RAÚL BAUER: Sí, Raúl Bauer. A ver, yo, en el chat estaban apareciendo algunos comentarios como para que yo ayudara en la obtención de sponsors. No soy muy optimista en conseguir, no soy muy optimista para conseguir recursos de los sponsors locales, salvo aquellos que tradicionalmente están ligados a ICANN, en cuyo caso la gestión regional puede ser más interesante que la local, por ejemplo con LACNIC.

Respecto de los souvenirs, sí, lo que me ofrezco de colaborar para tratar de conseguir presupuestos locales para cualquier cosa que se les ocurra, lo de la camiseta de Messi fue una broma, un chiste, no pretendí, por el costo que tiene la camiseta de Messi. Pero puede ser un mate, aunque no cumpliría el efecto que tú pedías Dev, me parece muy interesante que pudiera lucirse durante toda la semana. En general, el mate es algo relativamente incómodo como para andar llevándolo en la mano todo el tiempo. Pero bueno, cualquier idea es bienvenida y lo que sí ofrezco mi colaboración para tratar de obtener alternativas de costo o presupuesto, pensando en que en este momento puede resultar comparativamente más barato comprarlo acá que traerlo ¿no? Eso es todo, gracias.

CARLOS VERA: Entonces, considerando las participaciones, ¿por qué no? sugiero que en los aspectos de participación social y la elección del tipo de souvenir, lo coordine Juan Manuel con Raúl de tal manera que juntamos un poco localidad de Raúl y las ideas que él tiene con las propuestas también que tiene Juan Manuel y entre ambos resolvemos tanto el tema de lo social que deberán, pues buscar y ver luego cómo lo presentan al grupo y buscamos en conjunto el sponsor, como el tema del recuerdo, es decir, qué tipo de recuerdo podría ser adecuado para representarnos como región. Si Juan Manuel y Raúl estarían de acuerdo, podríamos responsabilizarlos de esta parte a ambos, por favor.

Creo que en el chat están colocando si estarían de acuerdo y entraríamos en el punto siete “Puntos Varios”. Si alguien tiene algún punto vario en el punto siete, por favor, para tomarlo en consideración. Nosotros, a partir de la reunión que tengamos, digamos en resumen 50:18... empezariamos a ver los dos ítems de acción que nos hemos propuesto.

SILVIA VIVANCO: Carlos, como puntos varios, yo quisiera preguntarles cuándo quisieran tener la siguiente reunión, con qué frecuencia quisieran que este grupo se reúna por teleconferencia.

CARLOS VERA: Esa es una excelente pregunta. Yo creo que debemos hacer unas reuniones un poco apretadas, al menos hasta definir tanto en la lista

como aquí los programas, propongo que sea en dos semanas, es decir, de hoy en 15 días, para que podamos tener los resultados, tanto de la programación, la confirmación de los speakers y los temas, una estructura de la presentación que se haría por LACRALO, el tema de los recuerdos y el tema social, un poco los sponsors, quizás redactada la carta y un poco los resultados de cómo nos está yendo en la gestión. Pongo en consideración que en 15 días, con esos ítems nos volvamos a reunir.

Silvia dice que del 1 al 4 el Staff no estaría disponible. Entonces, qué día sería posible, dentro de este lapso que hemos estado diciendo acá, adecuado para ya afinarlo de una vez, por favor, si nos puedes guiar.

SILVIA VIVANCO:

Es Silvia Vivanco. Quería explicar que del 1 al 4 el Staff va a estar en una reunión de nuestro grupo en Los Ángeles, en California, por lo cual esos días estamos en un taller, un taller muy importante de capacitación. Entonces, podríamos hacerlo, si desean, la semana del 7 de octubre y podríamos, por mientras, seguir comunicándonos a través de la página Wiki y de la lista de correo.

CARLOS VERA:

Lunes 7 de octubre ¿les parece? Como nos dijeron que hasta el 8 de noviembre deberíamos tener, nos quedaría justo para trabajar y el compromiso sería en la lista movernos mucho más ágilmente. Entonces,

la propuesta sería para contar con el Staff y poder reunirnos aquí el lunes 7 de octubre.

SILVIA VIVANCO: Miren, perdón, Silvia Vivanco. Lo que podemos hacer es mandar una encuesta Google en la que ustedes eligen el día de la semana del 7 de octubre. Entonces, podría ser cualquiera de esos días del lunes 7 al 11, para que se fije bien la hora. Okay.

CARLOS VERA: Sí. Gracias Silvia. La propuesta de Raúl es el lunes 30 de septiembre también para consideración. Entonces, o el lunes 30 o la semana del 7 de octubre, uno de esos días. Carlos Dionisio también apoya septiembre 30 y yo también creo que podría ser mejor antes que después, para poder tener más amplitud de tiempo y tomar las decisiones necesarias. Entonces, propongamos el lunes 30 de septiembre, si alguien tendría inconveniente, si no lo haríamos el lunes 30 de septiembre, por favor, para consideración de ustedes.

SILVIA VIVANCO: Heidi tiene la mano levantada.

CARLOS VERA: Sí, adelante por favor, Heidi.

HEIDI ULLRICH: Hola a todos, habla Heidi. Nosotros vamos a tener un taller de At Large el lunes 30, entonces, no sé si lo podrían hacer el viernes de esta semana, el viernes 4 de octubre o, como dijo Silvia, podemos enviar una encuesta Google para la semana del 7 de octubre.

CARLOS VERA: Okay. Carlos Dionisio, ibas a decir algo más, tal vez.

Okay, listo. Entonces, vamos a coordinar para enviar el Google, con las opciones que tenemos, considerando las variables que se nos ha dicho. Primero, el tiempo corto que tenemos. Segundo, la disponibilidad de Staff. Y tercero, pues los resultados que vayamos viendo en la lista y coordinaríamos este Google ya internamente para enviarlo a ustedes.

¿Hay algún punto tal vez adicional que quisieran tratar en puntos varios? Adelante Dev.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Gracias. Habla Dev Anand Teelucksingh. Supongo que la pregunta es para el personal, para el Staff. ¿Tienen idea del tamaño de la sala en la cual vamos a estar? Y, de ser así, si pudiésemos tener los detalles de la sala antes de la próxima reunión solo para tener una idea, por ejemplo, el catering va a estar dentro o fuera de la sala asignada, etc. Si va a

haber un show de baile, por ejemplo, ¿cómo se va a llevar a cabo? Es decir, para tener una mejor idea de cómo va a fluir todo el evento.

HEIDI ULLRICH: ¿Me pide el tamaño de la sala? Sí, lo tenemos. Lo tenemos listo para enviárselos si así lo desea.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Bueno, se lo puede enviar al grupo de trabajo.

HEIDI ULLRICH: Sí, claro. Así lo haremos.

CARLOS VERA: Perfecto. Creo que tenemos varios acuerdos y que ya con la ayuda del equipo lo vamos a colocar en la lista. El primero de ellos entonces, es empezar a organizarnos y cumplir los ítem de acción que ya nos hemos propuesto aquí. Uno de ellos va a ser el determinar la próxima reunión, desarrollar el programa un poco más concreto, sacar los presupuestos, buscar los sponsors y la información que se nos va a enviar sobre la ubicación que tendremos para en la lista conocerla. De nuevo ¿ningún otro punto? No veo ninguna mano levantada. Creo que ha sido una reunión muy productiva. Muchísimas gracias a todos por su participación y a menos que tengan algo más, terminaríamos aquí.

SILVIA VIVANCO: Muchas gracias Carlos. Es Silvia Vivanco, les agradezco a todos. Voy a poner los ítems de acción en la página Wiki para que todos los revisen y comencemos a trabajar. Les agradezco muchísimo su participación. Hasta luego.

CARLOS VERA: Gracias a todos, chicos. Chao.

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]